

Grupo Indignación desestabiliza la paz social de Yucatán

INDIGNACIÓN actúa como grupo de choque; familiares, en conflictos penales

POR: NOVEDADES YUCATÁN

LUNES, 31 DE AGOSTO, 2020



En los últimos años, el **Grupo Indignación** ha desestabilizado la paz social de **Yucatán** promoviendo recursos jurídicos que han frenado la inversión en el **Estado**, y asimismo, incurriendo en actos de corrupción no solo a nivel local sino nacional, que ya fueron evidenciados por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien exhibió que dicha organización recibe recursos del extranjero con la intención de “parar” la construcción del tren maya, principal obra de infraestructura federal para el Sureste del país.

El Grupo Indignación se ha caracterizado por activismo para frenar importantes inversiones proyectadas para la región, a través de convocatorias a manifestaciones

abruptas que han atentado contra la estabilidad de los yucatecos y bajo el “disfraz” de la defensa de los derechos humanos.

Cabe recordar que el sector empresarial yucateco incluso ha advertido sobre la forma de operar de estos “grupos de choque”, señalando que intentan detener nuevos proyectos para dinamizar la economía y generar empleos, sólo para satisfacer los intereses personales de sus líderes Martha Capetillo Pasos, Jorge Fernández Mendiburu, Raúl Lugo Rodríguez, y Nancy Walker Olvera.

Además, familiares de los representantes del supuesto “grupo defensor” se han visto involucrados en actos delictivos que dan muestra de la desestabilización que provocan en el Estado; tal es el caso del sobrino de Martha Capetillo Pasos, una de las integrantes del colectivo, Ricardo C.C., quien intentó matar a su ex novia Naomi R.A., en el estacionamiento City Center, delito que fue integrado en la carpeta de investigación 1906/2018, en la que la víctima hizo una ampliación de la denuncia en contra de su agresor.